



COOMEVA 15 DIAS

Número 2 - Julio 31 de 1975

EL CAMBIO EN COOMEVA

Vivimos actualmente en un mundo sometido a un proceso de cambio acelerado. Por ejemplo: sabía usted que el 93% de los científicos que han existido desde el comienzo de la historia conocida de la humanidad se encuentra vivo aún?

Sabía usted que en los últimos 14 años se ha adquirido más conocimiento científico que desde la aparición del hombre sobre la tierra?

Sabía usted que los profesionales se desactualizan casi totalmente a los 10 años de haber terminado su educación formal?

Ante el cambio, un individuo solo puede reaccionar de dos maneras: DEJANDOSE LLEVAR POR EL o ASUMIENDO SU CONTROL.

No hay opción; negarse a cambiar es retroceder.

Usted, amable lector, en cuál de las dos posiciones cree encontrarse?

Las organizaciones son resultado de las acciones de los hombres que están en ellas. Una empresa, o evoluciona al ritmo del cambio o perece. Usted, como parte integral de Coomeva, y que la ha hecho crecer tanto, qué está haciendo ahora para continuar propiciando su desarrollo tan necesario para que lo que usted maneja también se desarrolle?

Le dejamos estas reflexiones...

Cambie, si lo considera necesario y ayúdenos a cambiar, por favor.

ASESORIA ADMINISTRATIVA

Debido a la rápida expansión de nuestra organización, el Consejo de Administración consideró conveniente contratar una asesoría con el Dr. Alberto Merlano, con el fin de revisar la actual estructura administrativa de Coomeva y adecuarla al estado de desarrollo que ha alcanzado la Institución.

El Dr. Merlano es asesor de Empresas en el área de desarrollo de Organizaciones. Entre las Empresas que asesora en la actualidad se encuentran PRIDES, FES, TEXTILES EL CEDRO, INCOLDA ECOPETROL.

Como base inicial del programa de asesorías se han programado dos Seminarios: uno dirigido a los miembros del Consejo de Administración, Junta de Vigilancia y Comité Operativo, sobre "Planeación del desarrollo de Coomeva" y otro dirigido al resto del personal de Coomeva sobre "Fases del desarrollo de las organizaciones".

Esperamos una entusiasta participación en estos Seminarios para que den como fruto una muy abundante cosecha de ideas que permitan hacer de Coomeva la Institución modelo que deseamos todos sea.

REPRESENTANTES ANTE
COOMEVA 15 días

Gerencia: Lilia Rodríguez
Seguros: Jorge Iván Bejarano
Kárdex: Salvador Orjuela
Contabilidad: Jorge Sánchez
Colegio: Desiderio Martínez



Una AVEMOCOA Rueda de Prensa del Gerente sonrisa

"Una sonrisa no cuesta nada y produce mucho.

Enriquece al que la recibe, sin empobrecer al que la da; no dura más que un instante, pero su recuerdo es, a veces, eterno.

Ninguno es tan rico que pueda prescindir de ella y ninguno es tan misero que no se la merezca.

Creadora de felicidad, es un sostén de la familia en la tarea diaria.

Es el signo sensible de la amistad.

Una sonrisa da reposo en el cansancio.

En los desalientos renueva el valor.

Es consolación en la tristeza.

Es un antídoto natural de todas nuestras penas.

Pero es un bien que no se puede comprar, ni comprometer, ni mucho menos robar, porque solo tiene valor en el instante en que se da.

Y si encuentras, quizás, que la esperada sonrisa no se te da, sé generoso y dá la tuya; porque nadie tiene tanta necesidad de una sonrisa como aquel que no sabe darla a los demás".

LUIS EMILIO BOUGAND

COMPañERO

- Si tú quieres escribir en COOMEVA, 15 días, puedes enviar tu colaboración al Departamento de Educación. Será muy placentero publicarla.

- COOMEVA 15 DIAS es para mantener más estrechas nuestras relaciones. Si tienes sugerencias, Coomeva te las agradece y el Departamento de Educación te las recibe.

- Prepara tu espíritu y tus ánimos para el paseo que la Gerencia y el Depto. de Educación están programando para los próximos días.

Se quiere que las familias de los servidores de Coomeva se vinculen a la Institución y por ello cada empleado puede llevar dos familiares. Se avisará oportunamente.

El pasado 15 de julio se efectuó, por parte del Gerente de la Cooperativa, una reunión con varios periodistas, con el fin de informar sobre los programas que se están realizando y sobre los proyectos que Coomeva tiene para el futuro.

También se hizo alusión a la próxima Asamblea Ordinaria que está próxima a celebrarse en Agosto.

SOCIALES

El Dr. Gilberto Troncoso Martínez, Asesor de la Gerencia de COOMEVA y su señora, se encuentran gozando de sus vacaciones en el exterior. Les deseamos que las están disfrutando plenamente y esperamos tenerlos pronto entre nosotros.

El Sr. Gonzalo Valencia V., desde el 24 de julio hace parte de nuestra gran familia Coomeva, como auxiliar de Caja en la sección de Kárdax. Esperamos que él se entusiasme con el espíritu de compañerismo que reina entre nosotros.

Al Colegio Coomeva llegaron 6 magníficos buses que nos sirvieron para el transporte de los alumnos a las aulas de clase y a los empleados para paseos y excursiones.

Los profesores del Colegio se reintegrarán a sus labores el próximo lunes 4 después de merecido descanso.

El Departamento de Educación prepara para el mes de Agosto un Seminario sobre "falla escolar y dificultades en el lenguaje", dirigido por el Dr. Jaime Quevedo, especialista en neuro-psicología. El Seminario es para profesores. Posteriormente se avisarán la fecha y lugar.

El Dr. Jorge Iván Bejarano, Director del Departamento de Seguros, descansa de sus actividades laborales en uso de vacaciones. Se reintegrará el próximo lunes 4 de agosto. Mucho, muchísimo descanso, Dr. Jorge Iván.

Cumpleaños

La sra. Libia Muñoz de Calero cumple años el próximo 10 de agosto. Ojalá ese día podamos todos participarle nuestra congratulación por su felicidad.